



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

De subsistencias Conferencia de la tarde

Es general el clamor contra el elevado coste que, sobre todo de poco tiempo a esta parte, vienen alcanzando las subsistencias en Cartagena, mayormente en aquellos artículos llamados de primera necesidad de los que ni aún los pobres pueden prescindir.

Desde el pan hasta las verduras más ordinarias los precios de los comestibles son caros. Juegan necesaria una revisión completa de los mismos que puedan reportar algún beneficio a los consumidores y que mucho agradecerían las clases humildes, media y obrera, para las que tan difícil se hace la vida.

Nos permitimos llamar la atención sobre el particular a nuestro Alcalde siendo de esperar que el señor Muñoz Deigado con el celo que le caracteriza tomará aquellas medidas oportunas y eficaces que convengan la rebaja en muchos de los géneros alimenticios que se expenden en la plaza, y que ahora, quizá por los intermedios u otras causas fáciles de averiguar, se hallan por las nubes.

¿Por qué no nombrar una comisión municipal que realice una investigación sobre subsistencias?

El pueblo entero aplaudiría con entusiasmo cualquier gestión que encaminara a abatir el coste de la vida.

Los despidos de la Constructora

Según tenemos entendido, van por buen camino las gestiones entabladas por el alcalde señor Muñoz Deigado cerca del Delegado de esta factoría de la Sociedad Española de Construcción Naval a fin de hallar una solución a la crisis de trabajo y evitar el paro de los obreros de este Arsenal civil.

Cartagena afortunada

Otra vez la suerte ha sonreído a Cartagena.

En el sorteo de la Lotería de hoy ha correspondido de nuevo el premio mayor a esta ciudad en el simpático número 13.714, con cien mil pesetas.

Ha sido vendido en la afortunada administración número 3 de la calle del Duque, cuyo propietario es el letrado piator don Francisco Portela. También ha vendido la centena y las aproximaciones.

Los diez décimos del billete estaban suscritos. Dos los lleva un alto empleado de la Constructora Naval que no ha autorizado para dar su nombre; cuatro los juega un comerciante de Los Barreros que también ha querido guardar el incógnito, y los cuatro restantes décimos una vecina de la Travesía de Santa María la Vieja, llamada Clotilde García, viuda, que los lleva suscritos más de 25 años.

La tal Clotilde, según se oye tambre hacerlo todas las jugadas, repartió los cuatro décimos entre los vecinos de la calle de la Concepción y barrio de pescadores en participaciones de un real y dos reales el que más, todos gente muy humilde.

Sólo quedós con una participación de una peseta, de la que dió un real a cada una de sus dos hijas que habitan en La Unión y a las que se apresuró a visitar para comunicarles la grata noticia.

Al señor Portela y demás agraciados nuestra enhorabuena.

La fiesta de hoy

Madrid.—El día de hoy amaneció espléndido y desde las primeras horas de la mañana la estación del Norte se vió abarrotada de familias de obreros que en varios trenes especiales marcharon a pasar el día en la Sierra de Guadarrama.

El Metro, los tranvías, los Cuatro Caminos y la Bombilla se vieron atestados de gente que se distribuyó por la dehesa de Avi y restos de la antigua Moncloa.

El paro en la ciudad y en la circunscrición fué completo. El cierre del Comercio fué general. Hasta la ahora de comunicar, sin aparentes precauciones, la vida se desarrolla normalmente.

La Asociación de la Prensa madrileña

Madrid.—La Junta general de la Asociación de la Prensa terminó muy de madrugada.

Se otorgó el premio a la Vejez a socij ex presidente del Consejo de ministros señor Sánchez Guerra.

Se nombró socio honorario al señor Urgoiti.

Se rechazó por unanimidad la dimisión presentada por el Secretario señor Palacio Valdés, que fué elogiadísimo por sus compañeros y a cuya dimisión había asociado la suya colectiva toda la Directiva.

Palacio Valdés hablando de la construcción del Palacio de la Prensa elogió la actuación del Monarca que estuvo siempre al lado de los periodistas.

Colonia escolar

Madrid.—Anoche salió para Santander la primera colonia escolar compuesta de 150 niños de las escuelas municipales madrileñas, acompañados de los médicos y empleados. Van excelentemente equipados.

El monumento a Estella

Madrid.—La prensa publica una vibrante alocución de las Damas de la aristocracia española, recogiendo el sentir de un enorme sector español para elevar un monumento a la memoria del marqués de Estella mediante una suscripción nacional.

Por defender a una muchacha

Madrid.—Esta madrugada el contratista de caballos de la plaza de toros Basilio Barajas, hermano del espada, afeó en la plaza de la Independencia a dos señoritos que asediaban con re-

quebros soeces a una muchacha.

Cuando Barajas iba acompañando a la muchacha fué agredido por la espalda, sufriendo contusiones y conmoción cerebral de carácter grave.

Fueron detenidos los agresores el mados Angel López de Haro y Justo Arcos Palomar.

Nuevo Director del Instituto

Madrid.—La Gaceta inserta hoy el nombramiento de Director del Instituto de Cartagena a favor de don Leoncio González Calzada, catedrático de Matemáticas.

Provincias

Sevilla.—Terminada la corrida de toros la Reina y sus hijas pasaron hasta las ocho de la noche por la feria que estaba animadísima, como último día.

También el Rey estuvo paseando hasta entrada la noche.

Después de cenar no salieron los Reyes.

La feria hasta la madrugada estuvo brillantísima, pues se encendieron las iluminaciones.

Esta mañana el Rey acudió al Tiro de Pichón donde continúan las tiradas de primavera. Los tiradores le obsequiaron con un banquete.

Bilbao.—Llegó el ex ministro señor Alcalá Zamora que dará esta noche una conferencia sobre «Condiciones de viabilidad de las monarquías».

Zamora.—El Duero alcanzó anoche una altura de tres metros cincuenta centímetros sobre su nivel ordinario.

El sarto del Porvenir que suministra energía eléctrica a la provincia de Valladolid cesó de funcionar esta madrugada.

Si continúan ategadas las galerías filtrantes elevadoras que abastecen de agua a la ciudad surgirá un grave conflicto.

El Gobernador que está recorriendo los pueblos inundados por los ríos Arlanza y Arlanzón comunica que sigue en aumento las aguas con tres metros y medio sobre su nivel ordinario.

Almería.—El fuerte temporal reinante obligó a suspender la salida a los buques de cañotaje y al correo de Melilla.

Entró el vapor «Torronteva» que iba a Casablanca procedente de Valencia y que ha sufrido averías en alta mar.

Extranjero

Tokio.—En dive sas regiones

AYER
anemia, insomnio, mareos, inapetencia, palidez.

HOY
la salud le ha devuelto el vigor, el color en sus mejillas y aumentado el apetito, la alegría y el ansia de vivir.

Este es el milagro conseguido con el activo regenerador
Jarabe de
HIPOFOSFITOS SALUD

Cerca de medio siglo de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Pedir JARABE SALUD para evitar imitaciones
Se advierte que no se vende a granel

Pedro Domecq y C.

CASA FUNDADA EN 1730

Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, vitado el más renombrado en la Región JEREZ DE LA FRONTERA

Casa en Londres y Representantes en todos los países. Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda, Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real)

del Japón se sintió anoche un fuerte terremoto.

Paris.—Esta mañana marchó a Londres el canciller austriaco.

Marsella.—Esta mañana salió a las 5'15 el aviador Mermoz en vuelo para Kenitra y San Luis de Senegal, proponiéndose establecer el record con transporte de correspondencia entre Europa y América del Sur.

Nueva York.—La prensa se ocupa de los proyectos del doctor Eckener de establecer una línea regular servida por dos dirigibles análogos al gigante inglés «R-100» con ocho motores capaces de desarrollar 145 kilómetros por hora con una carga de 81 toneladas.

En Sevilla y Baltimore se establecerán las cabezas de líneas servidas por aviones que podrán llevar 34 pasajeros.

El viaje durará dos días. Bombay.—Las autoridades de Peshaxar han ordenado a las mujeres y a los niños europeos que estén dispuestos a refugiarse en los fuertes.

En algunos batallones indios se observa el descontento.

Londres.—El Banco de Inglaterra ha reducido el tipo de descuento al 3 por 100.

Real Club de Regatas

En el sorteo de cuotas extraordinarias celebrado en el día de ayer, resultaron premiados los siguientes: Núm. 118, de don Cecilio Enthoven. Núm. 20, de don Trinidad Matres. Núm. 5, de don Ricardo Guardia's. Suena.

Lotería Nacional

(Por telegrama)

Madrid.—En el sorteo de hoy han correspondido los premios mayores a los siguientes números:

Con 100.000 pesetas
13.714 CARTAGENA.

Con 60.000 pesetas
14.772 Cádiz.

Con 20.000 pesetas
32.311 Palma de Mallorca.

Con 15.000 pesetas
12.492 Valencia.

Con 1.500

11.087 CARTAGENA; 17.121 Aguilas; 20.562 Murcia.

Información de Marina

—Han cumplimentado al Excmo. señor Capitán General, el Coronel de Infantería de Marina, don Luis Castizares, Capitanes de Fragata don Julio Iglesias y don Enrique Pérez Fernández Chao, Médico Mayor don Amalio Pérez Plaza, Teniente de Navio don Francisco Núñez y Alféreces de Navio don Fernando Morell y don José M. García Fresno y el Alférez de Infantería de Marina don Juan Luque.

Espectáculos

Teatro Circo.—Compañía de zarzuela y revistas Gómez Gimeno. Hoy debut, a las 6 y a las 10,15 «Las campanas de la Gloria» en tres actos. Mañana «Que se mueran las leas».

Cine Sport.—Hoy Revista Paramount y «La mujer disputada» por Norma Talmadge. Mañana «El caso de Bellamy» por Leatrice Joy.